

Le Menu

Absinthe

Absinthe Fun & Fury.....-8 CHF/2cl-
-Cabaret Voltaire.....-13 CHF/4cl-
 55vol% (CH).....-155 CHF/70cl-
 Ein besonders belebender und vielfältiger Absinthe der
 Extraklasse. Frisch-würzig. Süss und kräftig. Sehr facettenreich.
*A particularly invigorating and versatile Absinthe of the extra
 class. Fresh and spicy. Sweet and strong. Very faceted.*

Absinthe Learn To Fuck Yourself....-165 CHF/50cl-
-Cabaret Voltaire
 69vol% (CH)
 Ein kräftiger, gehaltvoller und verspielter Absinthe wie die
 Illustrationen von Carlos Amoraes. Für den wahren
 Tiefgang geeignet. Auf 100 Flaschen limitierte Auflage mit
 20 verschiedenen Motiven auf der Etikette; jede Flasche ist
 einzigartig!
*A powerful, full-bodied and playful Absinthe like
 the illustrations of Carlos Amoraes. Suitable for true depth.
 Limited edition of 100 bottles with 20 different motifs on the
 label; each bottle is unique!*

Absinthe Boheme.....-8.5 CHF/2cl-
 66vol% (CH).....-14.5 CHF/4cl-
 Ein Absinthe wie vor der Prohibition:
 Kräftig und äusserst gehaltvoll.
*An Absinthe like before the Prohibition:
 Strong and extremely full-bodied.*

Absinthe HR Giger Wolfsmilch.....-8.5 CHF/2cl-
 69vol% (CH).....-14.5 CHF/4cl-
 Ein kräftiger „Verte“ mit starkem Körper
 und einer atemberaubenden Kräuternote.
*A powerful "Verte" with a strong body
 and a breathtaking herbal note.*

Absinthe HR Giger Zeitgeist.....-8 CHF/2cl-
 54vol% (CH).....-13 CHF/4cl-
 Ein in „Bleu“ der Extraklasse mit überzeugendem
 und starkem Louche.
*An extra class in "Bleu" with a convincing
 and strong louche.*

Absinthe Janis.....-8 CHF/2cl-
 68vol% (CH).....-13 CHF/4cl-
 Ein „Bleu“ wie in den Zeiten der Belle Epoque.
 Kann nach dem alten Ritual mit Zucker getrunken werden.
*A "Bleu" like in the times of the Belle Epoque.
 Can be drunk with sugar according to the old ritual.*

Absinthe La Reine.....-8 CHF/2cl-
 72vol% (CH).....-13 CHF/4cl-
 Die Königin unter den Absinthes.
 Ausgezeichnete Komposition perfekt
 aufeinander abgestimmter Kräuter.
*The queen of Absinthe.
 Excellent composition of perfectly matched herbs.*

Absinthe Libertine.....-6.5 CHF/2cl-
 54vol% (CH).....-11 CHF/4cl-
 Traditioneller Absinthe mit vordergründigem
 Wermut und Anisgeschmack.
 Frisch und würzig zugleich.
*Traditional Absinthe with a superficial wormwood
 and aniseed taste. Fresh and spicy at the same time.*

Absinthe Sade.....-8.5 CHF/2cl-
 68vol% (CH).....-14.5 CHF/4cl-
 Ein Absinthe voller Harmonie und Stärke.
 Ein wahrer „Verte“ aus zwölf verschiedenen Kräutern.
*An Absinthe full of harmony and strength.
 A true "Verte" with twelve different herbs.*

Absinthe Serafine.....-6.5 CHF/2cl-
 53vol% (CH).....-11 CHF/4cl-
 Angenehm weiche Note, im Abgang recht stark.
 Ein klassischer „Bleu“ nach altem Rezept.
*Pleasantly soft note, quite strong in the finish.
 A classic "Bleu" according to an old recipe.*

Pastis Henri Bardouin.....-8.5 CHF/4cl-
 45vol% (FR)
 Hier treffen 65 Zutaten aus der ganzen Welt aufeinander.
 Komplex, doch empfindlich.
 Ausgewogene Aromen, gefolgt von Noten von Anis,
 Wermut, Gewürzen und Kräutern.
*65 ingredients from all over the world come together here.
 Complex, but sensitive. Balanced aromas followed by notes
 of anise, wormwood, spices and herbs.*

L

Cocktails

DADA Sour.....-15.5 CHF-

Unser weltbekannter Hauscocktail: Gin, Thymiansirup und ein Hauch Absinthe zeichnen diesen Sour aus.

Our world-famous house cocktail: gin, thyme syrup and a hint of Absinthe characterise this sour.

Basil Smash.....-15.5 CHF-

Frisches Basilikum wird leicht vermuddelt und mit Gin, Zitronensaft und Zuckersirup kombiniert.

Fresh basil is lightly muddled and combined with gin, lemon juice and simple syrup.

Gin Sour.....-15.5 CHF-

Manchmal sind einfache Dinge das Beste; dieser Cocktail bringt alle besonderen Aromen im Gin hervor. Gin, Zitronensaft und Zuckersirup

Sometimes simple things are the best; this cocktail really brings out all the special flavors in gin. Gin, lemon juice and simple syrup.

Gimlet.....-15.5 CHF-

Wie ein Gin Sour, aber mit Limettensaft.

Same as a gin sour, but with lime juice.

Amaretto Sour.....-15.5 CHF-

Dwersteg Bio-Amaretto-Likör bildet die Basis unseres Amaretto Sour; er wird aus echten Mandeln, nicht aus Aprikosenkernen hergestellt!

Dwersteg organic amaretto liqueur forms the base of our Amaretto Sour; it's made from real almonds, not apricot stones!

Amaro Segesta Sour.....-15.5 CHF-

Amaro Segesta ist ein Likör aus Sizilien, ähnlich wie Averna. In einem Sour kombiniert wird es zu etwas, das man nur als Cola-Frösche bezeichnen kann.

Amaro Segesta is a liqueur from Sicily, somewhat similar to Averna. When combined in a sour it turns into something which reminds the Swiss of their youth: Cola-Frösche, which are found at Kiosks and have a sour, Coca Cola flavour.

Italian Sling.....-15.5 CHF-

Ein Gin Cocktail mit Aperol verfeinert; wunderbare Mischung aus süss, sauer und bitter und eine herrliche Farbe!

A gin cocktail refined with aperol; wonderful mixture of sweet, sour and bitter and a fantastic colour!

Corpse Reviver N°2.....-15.5 CHF-

Ein wirklich alter Cocktail, einer aus einer Reihe von Kater-Kuren; er enthält Gin, Orangenlikör, extra trockenen Wermut und Limettensaft. Es ist kein Kater nötig, um diesen wunderbar erfrischenden Cocktail zu geniessen.

A truly old cocktail, one of a series of hangover cures; it contains gin, orange liqueur, extra dry vermouth and lime juice. No hangover is required to enjoy this wonderfully refreshing cocktail.

Cocktails Cocktails

GSCF.....-15.5 CHF-

Gin-Sake-Cucumber-Fizz; vermuddelte Gurke geben diesem Gin-Sake-Cocktail einen super erfrischenden Hit und auch das Sprudeln des Sodawassers am Ende tut nicht weh.

Gin-Sake-Cucumber-Fizz; muddled cucumber gives this gin and sake based cocktail a super refreshing hit and the effervescence of the soda water in the end doesn't hurt either.

Whiskey Sour.....-15.5 CHF-

Bulleit Bourbon aus Kentucky harmonieren mit Zitronensaft und Zuckersirup.

Bulleit Bourbon from Kentucky harmonise with lemon juice and simple syrup.

Lemongrass Daiquiri.....-15.5 CHF-

Weisser Rum aus der Karibik, Kokosnusssirup, Limettensaft und ein Tropfen Zitronengrassöl geben diesem Daiquiri eine neue, ungewohnte Note.

White rum from the Caribbean, coconut syrup, lime juice and a drop of lemongrass oil give this daiquiri a new, unusual touch.

Mint Daiquiri.....-15.5 CHF-

Mojito war Gestern! Weisser Rum aus der Karibik, gemuddelte Minze, Limettensaft, Orangenlikör und Zuckersirup bieten eine herrliche Alternative!

Mojito is so last year! White rum from the Caribbean, muddled mint, lime juice, orange liqueur and simple syrup offer a wonderful alternative!

M

e

n

u



Cocktails

Rum Sour.....-15.5 CHF-

Für unseren Rum Sour verwenden wir dunklen Rum aus der Karibik, Limettensaft und Zuckersirup.
For our Rum Sour we use dark rum from the Caribbean, lime juice and simple syrup.

Rum-Chai-Latte.....-15.5 CHF-

Dunkler karibischer Rum und Kaffee-Chai-Sirup werden mit Milch kombiniert, um diesen köstlich schaumigen Cocktail zu kreieren. Es ist kalt, nicht heiss.
Dark Caribbean Rum and Coffee-Chai Sirup are combined with milk to create this deliciously frothy Cocktail. It's cold, not hot.

Margarita.....-15.5 CHF-

Für unser Margarita verwenden wir Excellia Tequila Reposado, ein hochwertiges "ausgeruhtes" Produkt. Wir kombinieren ihn mit blauem Agavensirup und Limettensaft zu einem Margarita, der sich von allen anderen unterscheidet.
For our Margarita we use Excellia Tequila Reposado, a high quality "rested" product. We combine it with blue agave syrup and lime juice for a Margarita unlike all others.

Mezcal Margarita.....-15.5 CHF-

Wie unser Margarita, aber mit Mezcal Atenco 100% Agave Espadín. Rauchig!
Like our Margarita, but with Mezcal Atenco 100% Agave Espadín. Smoky!

Pisco Sour.....-15.5 CHF-

Pisco Sour gibt es bei uns ohne Eiweiss aus dem Tetrapack, dafür aber mit handgefertigtem Pisco La Perúana aus Peru.
We offer Pisco Sour without eggwhite, but with handmade Pisco La Perúana from Peru.

Caipirinha.....-15.5 CHF-

Für unseren Caipirinha verwenden wir Bio La Abelha Cachaça aus Brasilien. Geschüttelt, nicht gerührt.
For our Caipirinha we use organic La Abelha Cachaça from Brazil. Shaken, not stirred.

Cocktails Cocktails Cocktails

Negroni.....-15.5 CHF-

Gin, Bèrto Bitter und La Quintinye Vermouth Royal Rouge. Je mehr Eis schmilzt, desto sanfter wird er. Ein guter Negroni braucht halt Zeit.
Gin, Bèrto Bitter and La Quintinye Vermouth Royal Rouge. The more ice melts, the gentler it becomes. A good Negroni needs time.

Negroni Gran Classico.....-15.5 CHF-

Mit Gran Classico Bitter statt Bèrto Bitter; es muss ja nicht immer der gleiche sein.
With Gran Classico Bitter instead of Bèrto Bitter; it doesn't always have to be the same.

Mezcal Negroni.....-15.5 CHF-

Mit Mezcal Atenco 100% Agave Espadín statt Gin; ein fies rauchiger Negroni!
With Mezcal Atenco 100% Agave Espadín instead of Gin; a mean smoky Negroni!

+1 CHF – Sbagliato

Alle unsere Negronis können auch mit Cava aufgefüllt werden; dann werden sie zu Negroni Sbagliato.
All our Negronis can also be filled with Cava; then they become Negroni Sbagliato.

Old Fashioned.....-15.5 CHF-

Ein Getränk für Männer; stark im Alkohol und stark im Geschmack. Whiskey, Angostura-Bitter und ein Zuckerwürfel.
A drink for men; strong in alcohol and strong in taste. Whiskey, Angostura bitters and a sugar cube.

Old Cuban.....-15.5 CHF-

Wie ein Old Fashioned, aber mit dunklem Rum..
Same as an Old Fashioned, but with dark rum.

Sazerac.....-15.5 CHF-

Ähnlich wie ein Old Fashioned aber mit Cognac, Peychaud Bitters und einem Hauch von Absinth. Stammt ursprünglich aus New Orleans.
Similar to an Old Fashioned but with Cognac and Peychaud bitters with a hint of Absinthe. Originates from New Orleans.

T

h

e

M

e

n

u

Long Drinks

Longdrink mit */with* Vodka.....-12.5 CHF/4cl-

Ein Longdrink mit Gustav Arctic Vodka aus Finnland und Ihrer wahl Mixer (Tonic, Orangensaft, Cranberry Saft, etc.).

A long drink with Gustav Arctic Vodka from Finland and your choice of mixer (tonic, orange juice, cranberry juice, etc.).

e Henkes Gin Tonic.....-12.5 CHF/4cl-

Gin Tonic mit Henkes Gin aus Rotterdam (NL) und Thomas Henry Tonic. Ein sehr reiner Gin.

Gin Tonic with Henkes Gin from Rotterdam (NL) and Thomas Henry Tonic. A very pure gin.

Aarver Gin Tonic.....-14.5 CHF/4cl-

Gin Tonic mit Aarver Swiss Pine Gin (CH) und Thomas Henry Tonic. Ein Dry Gin mit reinen Zutaten aus den Schweizer Alpen. Weich im Gaumen mit harzig anmutendem Aroma.

Gin Tonic with Aarver Swiss Pine Gin (CH) and Thomas Henry Tonic. A dry gin with pure ingredients from the Swiss Alps. Soft on the palate with a resinous aroma.

M Blurry Moon Gin Tonic.....-16.5 CHF/4cl-

Gin Tonic mit Blurry Moon Gin (FR) und Thomas Henry Tonic. Ein Premium-Kleinserien-Gin, handgefertigt in Frankreich mit den besten biologischen und natürlichen Zutaten. Unfiltriert, enthält er Noten von Wacholder, Koriander, Wildhopfen, Zitronengras und Cinchonarinde.

Gin Tonic with Blurry Moon Gin (FR) and Thomas Henry Tonic. A premium small batch gin, handcrafted in France with the finest organic and natural ingredients. Unfiltered, it contains notes of juniper, coriander, wild hops, lemon grass and cinchona bark.

e Rum Cola.....-12.5 CHF/4cl-

Rum & Coke

Coca Cola, ein Spritzer Limettensaft und Plantation Original Dark Rum (Barbados & Jamaika); ausgewogen und weich, Noten von Banane, Ananas und Gewürzen folgen rauchigen Noten mit einem buttrigem und angenehmen Geschmack.

Coca Cola, a splash of lime juice and Plantation Original Dark Rum (Barbados & Jamaica); Balanced and smooth, notes of banana, pineapple and spices follow smoky notes with a buttery and pleasant taste.

n London Cup.....-14.5 CHF/4cl-

Ginger Ale mit Sipsmith London Cup; aromatisch und doch trocken mit Wacholdernoten gefolgt von pikantem Konfitüre, im Abgang Noten von gebrannter Eiche und bittersüßem Gewürz. Man könnte meinen es sei ein Pimm's, einfach besser.

Ginger ale with Sipsmith London Cup; aromatic yet dry with juniper notes followed by spicy jam finished by notes of burnt oak and bittersweet spice. You'd think it was a Pimm's, just better.

Whiskey Cola.....-12.5 CHF/4cl-

Whiskey Coke

Coca Cola mit Bulleit Bourbon Whiskey aus Kentucky.
Coca Cola with Bulleit Bourbon Whiskey from Kentucky.

Moscow Mule.....-12.5 CHF/4cl-

Gustav Arctic Vodka aus Finnland mit Thomas Henry Spicy Ginger und einem Spritzer Limette.

Gustav Arctic Vodka from Finland with Thomas Henry Spicy Ginger and a splash of lime.

London Mule.....-12.5 CHF/4cl-

Henkes Gin aus Rotterdam (NL) mit Thomas Henry Spicy Ginger und einem Spritzer Limette.

Henkes Gin from Rotterdam (NL) with Thomas Henry Spicy Ginger and a dash of lime.

Dark and Stormy.....-12.5 CHF/4cl-

Plantation Original Dark Rum (Barbados & Jamaika) mit Thomas Henry Spicy Ginger und einem Spritzer Limette.

Plantation Original Dark Rum (Barbados & Jamaica) with Thomas Henry Spicy Ginger and a dash of lime.

Mate Vodka.....-13.5 CHF/4cl-

Gustav Arctic Vodka aus Finnland und entweder Club Mate oder Makava Mate Eistee.

Gustav Arctic Vodka from Finland and either Club Mate or Makava Mate Iced Tea.

Cucumis Gin.....-13.5 CHF/4cl-

Henkes Gin aus Rotterdam (NL) und Cucumis Gurke.

Henkes Gin from Rotterdam (NL) and Cucumis Cucumber.

Cucumis Lavendell Vodka.....-13.5 CHF/4cl-

Cucumis Lavender Vodka

Gustav Arctic Vodka aus Finnland mit Cucumis Lavendell.

Gustav Arctic Vodka from Finland with Cucumis Lavender.

Fritz Limo Vodka.....-13.5 CHF/4cl-

Gustav Arctic Vodka aus Finnland mit Apfel-Kirsch-Holunder-Limonade.

Gustav Arctic Vodka from Finland with Apple, Cherry & Elderflower Lemonade

Zobo Sorrel Rum.....-13.5 CHF/4cl-

Plantation Original Dark Rum (Barbados & Jamaika) mit Bio Zürcher Hibiskus-Ingwer-Limonade.

Plantation Original Dark Rum (Barbados & Jamaica) with Organic Hibiscus & Ginger Lemonade from Zurich.

Zobo Ginger Gin.....-13.5 CHF/4cl-

Henkes Gin aus Rotterdam (NL) mit Bio Zürcher Ingwer-Limetten-Limonade.

Henkes Gin from Rotterdam (NL) with Organic Ginger & Lime Lemonade from Zurich.

Spritzer

Aperol Spritz......-10.5 CHF-

Bei uns gibt es den Klassiker aus Italien mit
Biodynamisch angebautem Cava Brut aus Spanien.

*We serve the classic from Italy with biodynamic cultivated
Cava Brut from Spain.*

Hugo Ball......-10.5 CHF-

Biodynamisch angebauter Cava Brut aus Spanien,
Bio Holunderblütensirup aus Bern, Limette & Pfefferminze.

*Biodynamic cultivated Cava Brut from Spain,
organic elderflower syrup from Bern, lime & peppermint.*

Italicus Secco......-10.5 CHF-

Italicus Rosolio di Bergamotto ist ein frischer,
fruchtiger und leicht bitterer Likör aus Italien.
Er basiert auf frischer Bergamotte und sizilianischer
Zeder sowie Kamille, Lavendel, Enzian und gelbe
Rosen. Wir servieren ihn als Spritzer mit Biodynamisch
angebautem Cava Brut aus Spanien und einem Stück
Limette; äusserst erfrischend und anders!

*Italicus Rosolio di Bergamotto is a fresh, fruity and
slightly bitter liqueur from Italy. It is based on fresh
bergamot and Sicilian cedar as well as camomile,
lavender, gentian and yellow roses. We serve it as
a spritzer with biodynamically grown Cava Brut
from Spain and a piece of lime; extremely refreshing
and different!*

Kir Royal......-10.5 CHF-

Bio Dwersteg Cassis Likör, hergestellt aus sorgfältig
ausgewählten, vollreifen schwarzen Johannisbeeren,
geben diesem Klassiker sein intensives Aroma. Serviert
mit biodynamisch angebautem Cava Brut aus Spanien.

*Organic Dwersteg Cassis Liqueur, made from carefully selected,
fully ripe blackcurrants, give this classic its intense aroma.
Served with biodynamic cultivated Cava Brut from Spain.*



Spritzer Spritzer Spritzer Spritzer

Bèrto Bitter mit Soda oder Orange......-10.5 CHF-

Bèrto Bitter with or Orange. . . .

Bèrto Bitter gemischt mit Mineralwasser oder Orangensaft;
unser Campari Soda/Orange.

*Bèrto Bitter mixed with either mineral water or orange juice;
our Campari Soda/Orange.*

La Quintinye Tonic......-10.5 CHF-

Dieser Vermouth Tonic erinnert an Lillet Tonic,
doch wir verwenden La Quintinye Vermouth
Royal Extra-dry als Basis. Dieser Vermouth
der Extraklasse aus Frankreich überzeugt durch
seine frische und Lebhaftigkeit und mit seinen
blumigen Zitrusnoten, die sich zu einem üppigen
Finish entwickeln.

*This Vermouth Tonic is reminiscent of Lillet Tonic,
but we use La Quintinye Vermouth Royal Extra-dry
as a base. This first-class vermouth from France
convinces with its freshness and liveliness and its
floral citrus notes, which develop into a lush finish.*

Gran Classico Tonic......-10.5 CHF-

Gran Classico Bitter, ein in der Schweiz hergestellter Likör,
zeichnet sich durch einen Hauch von Orange, Enzian
und Wermut aus. Er ist komplex, erfrischend bittersüß und
funktioniert wunderbar mit Tonic.

*Gran Classico Bitter, a liqueur produced in Switzerland,
is characterised by a hint of orange, gentian and wormwood.
It is complex, refreshingly bittersweet and works wonderfully
with tonic.*

Gespritzer Weisswein......-7.5 CHF-

White Wine Spritzer

Il Cigno, Pinot Grigio aus Italien,
entweder mit Mineral oder Citro.

*Il Cigno, Pinot Grigio from Italy,
either with mineral water or lemonade.*

L ShoTs

Crème de Menthe Glaciale.....-4.5 CHF/2cl-
28vol% (CH) -8 CHF/4cl-

Aus natürlichen Pflanzen hergestellt, die sorgfältig mazeriert und destilliert wurden, um ihre seidige Textur und ihren scharfen Pfefferminzgeschmack zu erhalten.

Made from natural plants carefully macerated and distilled to maintain their silky texture and sharp peppermint flavour.

Hierba des Alpes.....-4.5 CHF/2cl-
31.5vol% (CH) -8 CHF/4cl-

Aus lokal angebauten Kräutern hergestellt, die an die Frische der Walliser Berge und exotische Gewürze aus Fernost erinnern. Sehr aromatisch, glatt und süß mit einem angenehmen bitteren Abgang.

Made from locally grown herbs reminiscent of the freshness of the Valais mountains and exotic spices from the Far East. Very aromatic, smooth and sweet with a pleasantly bitter finish.

Ingwerer.....-4.5 CHF/2cl-
24vol% (CH) -8 CHF/4cl-

Ingwer-Likör aus der Berner Lorraine.
Scharf im Geschmack.

*Ginger liqueur from the Capital of Switzerland.
Get it off me; it Berns, it Berns!*

Chartreuse Verte.....-5.5 CHF/2cl-
55vol% (FR) -10 CHF/4cl-

Basierend auf einem Rezept aus dem Jahre 1605. Er besteht aus mehr als 130 verschiedenen Kräutern und lagert während mehreren Jahren in grossen Eichenholzfässern. "Chartreuse, the only liqueur so good they named a colour after it." Q. Tarantino in Death Proof.

Based on a recipe from 1605, it consists of more than 130 different herbs and is aged for several years in large oak barrels. "Chartreuse, the only liqueur so good they named a colour after it." Q. Tarantino in Death Proof.

ShoTs ShoTs ShoTs ShoTs

Canasinth.....-5.5 CHF/2cl-
40vol% (CH) -10 CHF/4cl-

Absinthe Likör mit dem milden Aroma von Hanfblüten. Vielfältige Aromen und angenehme Süsse im Abgang.

Absinthe Liqueur with the mild aroma of hemp blossoms. Varied aromas and pleasant sweetness in the finish.

Gustav Arctic Vodka.....-5 CHF/2cl-
40vol% (FIN) -9 CHF/4cl-

Ein trockener und reiner Vodka aus Finnland mit dezenten Getreidearomen. Er wird aus lokalem Winterweizen und arktischem Quellwasser hergestellt.

A dry and pure vodka from Finland with subtle cereal aromas. It is made from local winter wheat and Arctic spring water.

Excellia Reposado Tequila.....-6.5 CHF/2cl-
40vol% (MEX) -11 CHF/4cl-

Excellia Tequila Reposado aus 100% Agave und ruht für 9 Monate in Grand Cru Sauternes Weinfässern und Cognacfässern.

Excellia Tequila Reposado made from 100% Agave and rests for 9 months in Grand Cru Sauternes wine casks and cognac barrels.

Mezcal Atenco 100% Agave Espadín.....-6.5 CHF/2cl-
45vol% (MEX) -11 CHF/4cl-

Traditionell handgefertigt, 100% natürlich und biologisch. Fein und weich; Noten von grünem Pfefferkorn, gerösteter Ananas und einem subtilen Rauch.

Traditionally handmade, 100% natural and organic. Fine and soft; notes of green peppercorn, roasted pineapple and subtle smoke.

SpiritUosen/Spirits

**T**

Gustav Arctic Vodka.....-5 CHF/2cl- -9 CHF/4cl-

40 vol% (FIN)
Ein trockener und reiner Vodka aus Finnland mit dezenten Getreidearomen. Er wird aus lokalem Winterweizen und arktischem Quellwasser hergestellt.
A dry and pure vodka from Finland with subtle cereal aromas. It is made from local winter wheat and Arctic spring water.

Henkes Gin.....-10 CHF/4cl-

37.5 vol% (NL)
Ein sehr reiner Gin. Destilliert einem Stadtteil von Rotterdam welcher Ooijevaar (Storch) genannt wird. Der Storch steht für Reinheit, Wohlergehen und Glück.
A very pure gin. Distilled in a part of Rotterdam called Ooijevaar (stork). The stork stands for purity, well-being and happiness.

Aarver Gin.....-12.5 CHF/4cl-

41 vol% (CH)
Ein Dry Gin mit reinen Zutaten aus den Schweizer Alpen. Weich im Gaumen mit harzig anmutendem Aroma.
A dry gin with pure ingredients from the Swiss Alps. Soft on the palate with a resinous aroma.

Blurry Moon Gin.....-14.5 CHF/4cl-

41.7 vol% (FR)
Ein Premium-Kleinserien-Gin, handgefertigt in Frankreich mit den besten biologischen und natürlichen Zutaten. Unfiltriert enthält er Noten von Wacholder, Koriander, Wildhopfen, Zitronengras und Cinchonarinde.
A premium small batch gin, handcrafted in France with the finest organic and natural ingredients. Unfiltered it contains notes of juniper, coriander, wild hops, lemon grass and cinchona bark.

Plantation 3 Stars Rum.....-10 CHF/4cl-

41.2 vol% (Barbados, Trinidad & Jamaika)
Am Gaumen sehr ausgewogen, würzig, mit blumigen Noten, vollmundig und aromatisch, Zuckerrohr und Vanille im Abgang.
On the palate very balanced, spicy, with floral notes, full-bodied and aromatic, sugar cane and vanilla in the finish.

Plantation Original Dark Rum....-11 CHF/4cl-

40 vol% (Barbados & Jamaika)
Ausgewogen und geschmeidig, Noten von Banane, Ananas und Gewürzen folgen rauchigen Noten mit einem buttrigen und angenehmen Geschmack.
Balanced and smooth, notes of banana, pineapple and spices follow smoky notes with a buttery and pleasant taste.

La Hechicera Rum.....-13.5 CHF/4cl-

40 vol% (COL)
Kolumbianischer Rum mit kräftigem Duft nach Toffee und Orangenschalen und einem charaktervollen Geschmacksprofil mit Noten von Holz, Tabak und Kaffee. Der Name leitet sich übrigens vom spanischen Wort für Zauberin ab.
Colombian rum with a strong toffee and orange peel aroma and a characterful taste profile with notes of wood, tobacco and coffee. The name is derived from the Spanish word for sorceress, by the way.

Bulleit Bourbon Whiskey.....-10 CHF/4cl-

45 vol% (USA)
Feine Noten von Gewürzen, süsser Eiche und Vanille. Glatt mit süssen Noten von Ahorn, Eiche, Muskat und Roggen. Der Abgang ist Lang, trocken und samtig mit einem leichten Toffeegeschmack.
Fine notes of spices, sweet oak and vanilla. Smooth with sweet notes of maple, oak, nutmeg and rye. The finish is long, dry and velvety with a slight toffee flavour.

Bulleit Rye Whiskey.....-10 CHF/4cl-

45 vol% (USA)
Bulleit Rye Whisky wird mit 95% Roggenmais und 5% gemälzter Gerste hergestellt. Glatt im Aroma mit süssen Noten von Vanille, Honig, Gewürzen und Roggen.
Bulleit Rye Whisky is produced with 95% rye mash and 5% malted barley. Smooth aroma with sweet notes of vanilla, honey, spices and rye.

G. Rozelieures Rare Collection Single Malt Whisky

40 vol% (FR)
Elegant und delikate mit feinen geräucherten Aromen, Noten von süssem Sherry und Cognac, die aus dem Ausbau in Fässern kommen.
Elegant and delicate with fine smoked aromas, notes of sweet sherry and cognac from ageing in barrels.

Chapter 7 Islands Single Malt.....-13.5 CHF/4cl-

49 vol% (UK)
Eine lebhaft Mischung von Single Malts. Perfekt abgestimmt mit Noten von Salz, Seetang, Pfeffer, süsser Gerste, Honig und frischen Äpfeln. Aus Jura, Arran, Islay & Orkney.
A lively mix of single malts. Perfectly balanced with notes of salt, seaweed, pepper, sweet barley, honey and fresh apples. From Jura, Arran, Islay & Orkney.

J. Dupont Cognac VSOP.....-13.5 CHF/4cl-

40 vol% (FR)
Ein vorzüglich gereifter und nobler Cognac mit exotischen und zugleich harmonischen Aromen.
An exquisitely matured and noble cognac with exotic and harmonious aromas.

Excellia Reposado Tequila.....-6.5 CHF/2cl- -11 CHF/4cl-

40 vol% (MEX)
Excellia Tequila Reposado aus 100% Agave und ruht für 9 Monate in Grand Cru Sauternes Weinfässern und Cognacfässern.
Excellia Tequila Reposado made from 100% Agave and rests for 9 months in Grand Cru Sauternes wine casks and cognac barrels.

Mezcal Atenco 100% Agave Espadín....-6.5 CHF/2cl- -11 CHF/4cl-

45 vol% (MEX)
Traditionell handgefertigt, 100% natürlich und biologisch. Fein und weich; Noten von grünem Pfefferkorn, gerösteter Ananas und einem subtilen Rauch.
Traditionally handmade, 100% natural and organic. Fine and soft; notes of green peppercorn, roasted pineapple and a subtle smoke.

h**e****M****e****n****u**

LiköRe/*Liqueur*

Bèrto Bitter.....-8.5 CHF /4cl- 25vol% (IT)

Unser Ersatz für Campari; hergestellt nach einem klassischen Rezept (erstmal in den frühen 1900er Jahren hergestellt). Noten von Bitterorangenschalen, Alpenkräutern, ein Hauch von braunem Zucker und Zimt.

Our Replacement for Campari; made to a classic recipe (first produced all the way back in the early 1900s). Notes of bitter orange peels, Alpine herbs, a touch of brown sugar and cinnamon.

Virtus Amaro Segesta.....-8.5 CHF /4cl- 33vol% (IT)

Einzigartiger Kräuterlikör aus einer geheimnisvollen Rezeptur aus über 20 verschiedenen Heilkräuter und regionalen Essenzen, aus einem über 50 jährigem Rezept.

Unique herbal liqueur with over 20 different medicinal herbs and regional essences, from a secretive 50 years old recipe.

Gran Classico Bitter.....-8.5 CHF /4cl- 28vol% (CH)

Rezeptur aus dem Jahr 1864. Hauch von Orange, Enzian und Wermut. Komplex, erfrischend bittersüss.

Recipe from 1864 with a hint of orange, gentian and wormwood. Complex, refreshingly bittersweet.

Fratello Haselnuss Likör/*Liqueur*.....-8.5 CHF /4cl- 20vol% (IT)

Von der Francoli Distillerie in Piemonte, Italien aus gerösteten Haselnüssen hergestellt und mit Holunder, Vanille und Kakao verfeinert. Süss aber nicht zu süss!

Made by the Francoli Distillery in Piemonte, Italy from roasted hazelnuts and refined with elder, vanilla and cocoa. Sweet but not too sweet!

La Quintinye Vermouth Royal.....-8.5 CHF /4cl- -Blanc

16vol% (FR)

100% natürlich! Elegant und geschmeidig mit reifen gelben Früchten. Briochearomen verschmelzen nahtlos mit einer sich langsam entwickelnden Bitterkeit und Würze.

100% natural! Elegant and smooth with ripe yellow fruits. Brioche aromas merge seamlessly with a slowly developing bitterness and spiciness.

La Quintinye Vermouth Roya.....-9.5 CHF /4cl- -Rouge

16.5vol% (FR)

100% natürlich! Aromatisch und doch trocken mit Wacholdernoten gefolgt von pikanter Konfitüre. Im Abgang Noten von gebrannter Eiche und bittersüßem Gewürz..

100% natural! Aromatic yet dry with hints of juniper followed by spicy jam. Finish notes of burnt oak and bitter-sweet spice.

La Quintinye Vermouth Royal.....-10.5 CHF /4cl- -Extra-Dry

17vol% (FR)

100% natürlich! Frisch und lebhaft mit Blumen- & Zitrusnoten, die sich zu einem üppigen Finish entwickeln.

100% natural! Fresh and lively with floral and citrus notes that develop into a lush finish.

Dwersteg Amaretto.....-8.5 CHF /4cl- 20vol% (DE)

Biologische Zutaten wie Bittermandeln, Karamell und Bourbon Vanille werden in feinem Weizenalkohol mazeriert, um diesen superweichen und aromatischen Likör herzustellen.

Organic ingredients such as bitter almonds, caramel and bourbon vanilla are macerated in fine wheat alcohol to obtain this super-soft and aromatic liqueur.

Dwersteg Cassis Likör/*Liqueur*....-8.5 CHF /4cl- 20vol% (DE)

Sorgfältig ausgewählte, vollreife schwarze Johannisbeeren geben diesem Liqueur sein intensives Aroma.

Carefully selected, ripe black currants give this liqueur its intense aroma.

Dwersteg Café Creme.....-8.5 CHF /4cl- 20vol% (DE)

Aus Kaffee-Essenz, Bio-Eiern und Vollrohrzucker entsteht dieser edle Café-Crème Liqueur. Ein Hauch von Bourbon-Vanille vollendet diese Köstlichkeit.

This noble Café-Crème Liqueur is made from coffee essence, organic eggs and whole cane sugar. A hint of bourbon vanilla completes this delicacy.

Dwersteg Café Likör/*Liqueur*...-8.5 CHF /4cl- 20vol% (DE)

Der unvergleichliche Duft frisch gerösteter Arabica-Kaffeebohnen verleiht diesem klaren Kaffee Likör sein feines Aroma.

The incomparable scent of freshly roasted Arabica coffee beans gives this clear coffee liqueur its fine aroma.

Dwersteg Organic.....-8.5 CHF /4cl- Orangen Likör/*Liqueur*

40vol% (DE)

Ausschliesslich edle Weindestillate und das herbsüsse Aroma mediterraner Bitterorangen prägen den aussergewöhnlichen Geschmack dieses Orangen Likörs.

Exclusively noble wine distillates and the bitter-sweet aroma of bitter mediterranean oranges characterise the extraordinary taste of this orange liqueur.

LiköRe/*Liqueur* LiköRe/*Liqueur*

Bier/*Beer* Bier/*Beer*

Crème de Menthe Glaciale.....-4.5 CHF/2cl- 28vol% (CH) -8 CHF/4cl-

Aus natürlichen Pflanzen hergestellt, die sorgfältig mazeriert und destilliert wurden, um ihre seidige Textur und ihren scharfen Pfefferminzgeschmack zu erhalten.

Made from natural plants carefully macerated and distilled to maintain their silky texture and sharp peppermint flavour.

Hierba des Alpes.....-4.5 CHF/2cl- 31.5vol% (CH) -8 CHF/4cl-

Aus lokal angebauten Kräutern hergestellt, die an die Frische der Walliser Berge und exotischen Gewürzen aus Fernost erinnern. Sehr aromatisch, glatt und süss mit einem angenehm bitteren Abgang.

Made from locally grown herbs reminiscent of the freshness of the Valais mountains and exotic spices from the Far East. Very aromatic, smooth and sweet with a pleasant bitter finish.

Ingwerer.....-4.5 CHF/2cl- 24vol% (CH) -8 CHF/4cl-

Ingwer-Likör aus der Berner Lorraine.
Scharf im Geschmack.

*Ginger liqueur from the Capital of Switzerland.
Get it off me; it Berns, it Berns!*

Canasinth.....-5.5 CHF/2cl- 40vol% (CH) -10 CHF/4cl-

Absinthe Likör mit dem milden Aroma von Hanfblüten.
Vielfältige Aromen und angenehme Süsse im Abgang.

*Absinthe Liqueur with the mild aroma of hemp blossoms.
Varied aromas and pleasant sweetness in the finish.*

Chartreuse Verte.....-5.5 CHF/2cl- 55vol% (FR) -10 CHF/4cl-

Basierend auf einem Rezept aus dem Jahre 1605.
Er besteht aus mehr als 130 verschiedenen Kräutern und lagert während mehreren Jahren in grossen Eichenholzfässern. "Chartreuse, the only liquor so good they named a colour after it." Q. Tarantino in Death Proof.

Based on a recipe from 1605, it consists of more than 130 different herbs and is aged for several years in large oak barrels. "Chartreuse, the only liquor so good they named a colour after it." Q. Tarantino in Death Proof.

Turbinenbräu GoldSprint.....-5 CHF/3dl- 5.2vol% (CH) -7 CHF/5dl-

Ein mit untergäriger Hefe gebrautes goldenes Spezialbier, wie es in der Schweiz stark verbreitet ist.

A special golden beer brewed with bottom-fermented yeast, as it is very common in Switzerland.

Turbinenbräu Rekord.....-5.5 CHF/3dl- 5vol% (CH) -7.5 CHF/5dl-

Ein spezielles Maischverfahren verleiht dem Rekord seinen bestechend malzigen Geschmack und seinen bernsteinfarbenen Glanz.

A special mashing process gives the Rekord its impressive malty taste and amber shine.

Turbinenbräu Start.....-6.5 CHF/3.3dl- 5vol% (CH)

Ein mit obergäriger Hefe gebrautes Hefeweizenbier, wie es vor allem in Belgien und Deutschland verbreitet ist.

A wheat beer brewed with top-fermented yeast, as is common mostly in Belgium and Germany.

Turbinenbräu Orion IPA.....-6.5 CHF/3.3dl- 5.5vol% (CH)

Unfiltriert und intensiv, mit rötlichem Malz gebraut und gewürzt mit feinem Mandarin-Hopfen.

Unfiltered and intense, brewed with reddish malt and seasoned with fine mandarin hops.

Turbinenbräu Saison.....-6.5 CHF/3.3dl- (CH)

Ein dunkles Winterbier (Rodler) und ein leichtes Reisbier mit Ingwer (Taifun). Frühling und Herbst wechseln jedes Jahr.

A dark winter beer (Rodler) and a light rice beer with ginger (Taifun). Spring and autumn change every year.

Picon Bière.....-7.5 CHF/3cl + 3dl- (CH/FR) -11 CHF/5cl + 5dl-

Ein Helles Bier vom Fass mit einem Schuss Picon Amer; ein Likör auf Basis von destillierten Orangenschalen, Enzianextrakten, Quinquina, Zucker und Karamell.

A pale draught beer with a dash of Picon Amer; a liqueur based on distilled orange peel, gentian extracts, cinchona, sugar and caramel.

Möhl Saft vom Fass.....-7.5 CHF/5dl- 4vol% (CH)

Die Eichenfass-Lagerung ergibt einen milden, harmonischen und trüben Apfelwein.

The ageing in oak barrels produces a mild, harmonious and cloudy cider.

Erdinger Weissbier Alkoholfrei -6.5 CHF/3.3dl- < 0.5vol% (DE)

Fast könnte man meinen es sei ein richtiges Weizenbier.

You could almost think it's a real wheat beer.

L Wein/Wine

Parés Baltà Brut Cava -7.5 CHF / 1dl -
12.5 vol% (ES) -48.5 CHF / 7.5dl -

Dieser Biodynamisch und nach der "Methode Classique" hergestellter Cava besitzt einen ausgeglichen Geschmack mit angenehmer Säure und aromatischer Süsse. Lebendig und prikelnd.

This biodynamic cava, produced according to the "Methode Classique", has a balanced taste with pleasant acidity and aromatic sweetness. Lively and sparkling.

Ecos da Sequeira Tinto Douro -6.5 CHF / 1dl -
13.5 vol% (PT) -42.5 CHF / 7.5dl -

Intensives Rubinrot mit violetten Einschlüssen. Aromen von roten Früchten. Am Gaumen sehr kernig und gehaltvoll, gut ausgewogen mit angenehm weichen Tanninen.

Intense ruby red with violet inclusions. Aromas of red fruits. On the palate very pithy and full-bodied, well balanced with pleasantly soft tannins.

Il Cigno Pinot Grigio -6.5 CHF / 1dl -
13 vol% (IT) -42.5 CHF / 7.5dl -

Leuchtendes Grüngelb. Feine, würzige Aromen von frischen Früchten, mit dezenter Säure und vollem Geschmacksbild.

Bright green-yellow. Fine, spicy aromas of fresh fruits, with subtle acidity and full flavour.

*** Domaine le Briseau Bubbly!** -58 CHF / 7.5dl -
12 vol% (FR)

Ein biodynamisch angebauter Rosé Naturschaumwein aus der Loire nach der "Methode Ancestrale"; sehr zu empfehlen!

A biodynamic rosé natural sparkling wine from the Loire according to the "Method Ancestrale"; highly recommended!

*** Poignée des Raisins von der Domaine Gramenon** -58 CHF / 7.5dl -
13.5 vol% (FR)

Dies ist ein atypischer Côtes-du-Rhône, er wurde speziell entwickelt, um den Durst zu stillen und gleichzeitig den köstlichen Geschmack der vergorenen biologisch-dynamischen Trauben hervorzuheben. Grenache & Cinsault.

A young vine Grenache produced naturally and released early, this atypical Côtes-du-Rhône is designed specifically to quench the thirst while showcasing the scrumptious flavour of fermented biodynamic grapes. Grenache & Cinsault.

Für Anlässe/ For Events

*** Lukas Krauss Grauer Burgunder Trocken**
Lukas Krauss Pinot Gris Dry -58 CHF / 7.5dl -

13 vol% (DE)

Der Duft erinnert an Birne, Quitte und getrockneten Aprikosen. Angenehme Mineralität und feine Frucht mit einem blumigen und subtil holzigen Aroma. Am Gaumen ist der Pinot Gris aus der Pfalz kräftig, geschmeidig und doch mit einer aussergewöhnlich klaren, saftigen Struktur.

The bouquet has hints of pear, quince and dried apricots. Pleasant minerality and fine fruit with a floral and subtly woody aroma. On the palate, the Pinot Gris from the Pfalz Region (DE) is powerful, smooth and yet with an extraordinarily clear and juicy structure.

*** Campi Nuovi Sangiovese Montecucco** -58 CHF / 7.5dl -
13 vol% (IT)

Sangiovese wie wir ihn lieben: leichte Toastaromen, ein bisschen Vanille & weich am Gaumen.

Sangiovese the way we love it: light toast aromas, a little vanilla & soft on the palate.

* NatuRwein Natural Wine

«Als Naturwein werden Weine bezeichnet, die möglichst ohne Zusätze und ohne aufwändige Kellertechnik produziert wurden. Ohne Filtration. Am häufigsten werden heute darunter jene Weine verstanden, die unter kontrolliert organisch-biologischen oder biologisch-dynamischen Gesichtspunkten erzeugt werden.»

«Natural wines are wines that have been produced with as little additives as possible and without elaborate cellar technology. Without filtration. Today, it is most often understood as wines produced under controlled organic-biological or biodynamic aspects.»

OffenauSschank/ Served by the Glass

T

h

e

M

e

n

u

G **GOBA Laut**.....-4 CHF/3dl-
0vol% (CH) -5 CHF/5dl-
Mineralwasser mit Kohlensäure
Sparkling Mineral Water

Coca Cola.....-4 CHF/3dl-
0vol% (CH) -5 CHF/5dl-

Elmer Citro.....-4 CHF/3dl-
0vol% (CH) -5 CHF/5dl-
Lemonade

Eistee.....-4 CHF/3dl-
Ice Tea -5 CHF/5dl-
0vol% (CH)
Alpkräuter-Bio
Alpine Herbs-Organic

Spicy Ginger.....-4 CHF/3dl-
0vol% (DE) -5 CHF/5dl-
Thomas Henry

Ginger Ale.....-4 CHF/3dl-
0vol% -5 CHF/5dl-
Thomas Henry

Tonic Water.....-4 CHF/3dl-
0vol% (DE) -5 CHF/5dl-
Thomas Henry

Orangensaft.....
Orange Juice -4 CHF/3dl-
0vol% (BR) -5 CHF/5dl-
Claro Solás Fair Trade

Apfelsaft.....-4 CHF/3dl-
Apple Juice -5 CHF/5dl-
0vol% (CH)
Ramseier Hochstämmer Obstsaft Naturtrüb
Ramseier Swiss Fruit Juice Unfiltered

Cranberrysaft.....-4 CHF/3dl-
Cranberry Juice -5 CHF/5dl-
0vol% (CH)
Michel

SüssGetränke/ Softdrinks

C **Cucumis Gurke**.....-6.5 CHF/3.3dl-
Cucumis Cucumber
0vol% (DE)
Gurken-Limonade
Cucumber Lemonade with a hint of Basil

Cucumis Lavender.....-6.5 CHF/3.3dl-
0vol% (DE)
Lavendel-Limonade
Natural Lavender Lemonade

Club Mate.....-5.5 CHF/3.3dl-
0vol% (DE)
Mate-Limonade mit Kohlensäure
Sparkling Mate Lemonade

Makava Mate Ice Tea.....-5.5 CHF/3.3dl-
0vol% (AT)
Eistee auf Matebasis
Ice Tea with Mate

Rhabarberschorle.....-5.5 CHF/3.3dl-
Rhubarb Spritzer
0vol% (DE)
Saure Rhabarber-Limonade
Sour Rhubarb Lemonade

Fritz Cola Zuckerfrei.....-5.5 CHF/3.3dl-
Fritz Cola Sugarfree
0vol% (DE)

Fritz Limo.....-5.5 CHF/3.3dl-
0vol% (DE)
Apfel-Kirsch-Holunder-Limonade
"Apple, Cherry & Elderflower Lemonade"

Zobo Ginger.....-6.5 CHF/2.75dl-
0vol% (CH)
Bio Zürcher Ingwer-Limetten-Limonade
Organic Ginger & Lime Lemonade from Zurich

Zobo Sorrel.....-6.5 CHF/2.75dl-
0vol% (CH)
Bio Zürcher Hibiskus-Ingwer-Limonade
Organic Hibiscus & Ginger Lemonade from Zurich

L Tee/Tea

Siehe separate Sirocco Teekarte.
See separate Sirocco tea menu.

e Essen/*Food*

Für den kleinen Hunger grillieren wir euch frisch unsere Brutzelbrote; getoastete Käsesandwiches der Extraklasse. Wir führen ein Sortiment an Pakka-Nüssen; diese sind Bio und Fairtrade.

For those with a small hunger we grill our Sizzle Breads; phenomenal toasted cheese sandwiches. Peanuts and salted pretzels are free at the bar. We stock an assortment of Pakka nuts; these are organic and fairtrade.

M **B**rutzelbrot due Formaggi.....-9 CHF-

Sizzle Bread due Formaggi

Vollkorn Brot mit: Mozzarella, Gruyère, Pesto, getrockneten Tomaten, Oliven, Frühlingszwiebeln, Oregano, Paprika, frischem Basilikum & Pfeffer

Wholemeal bread with: Mozzarella, Gruyère, Pesto, sun dried tomatoes, olives, spring onions, oregano, peppers, fresh basil & pepper.

e **B**rutzelbrot due Formaggi con Chorizo...-11 CHF-

Sizzle Bread due Formaggi con Chorizo

Vollkorn Brot mit: Chorizo, Mozzarella, Gruyère, Pesto, getrockneten Tomaten, Oliven, Frühlingszwiebeln, Oregano, Paprika, frischem Basilikum & Pfeffer.

Wholemeal bread with: Chorizo, Mozzarella, Gruyère, Pesto, sun dried tomatoes, olives, spring onions, oregano, peppers, fresh basil & pepper.

n

WLAN/SSID: Cabaret Voltaire
WIFI Passwort: dada1916

Alle Preise verstehen sich inklusiv Mehrwertsteuer.
All prices include VAT.

u

CABARET VOLTAIRE

THE
M
E
R
N

